

Biographie Benoit Calmels



En septembre 2014, Benoît Calmels a été nommé Délégué général de l'Union nationale des centres communaux et intercommunaux d'action sociale (Unccas). Il a commencé sa carrière comme animateur au service enfance de la mairie de Fontenay-sous-Bois dans le Val-de-Marne (1990-1995). Toujours dans le Val-de-Marne, il est ensuite devenu responsable de la Caisse des écoles de la mairie de Nogent-sur-Marne (1995-1996) puis responsable des services à domicile de la mairie de Vitry-sur-Seine (1996-2005). Il rejoint l'Unccas comme conseiller technique « services à la personne » (2005-2008), puis devient responsable national du réseau (2008-2011) et adjoint au délégué général en charge du cabinet et du réseau (2011-2014). En 2011-2012, il s'est formé à l'Institut des hautes études en protection sociale (Iheps).